

Arbon, 30. Juni 2024

## Das Thurgauer Kantonturnfest Arbon-Roggwil war ein voller Erfolg

*Das zweite Wochenende des tkt2024 verlief äusserst erfolgreich. Die Turnerinnen und Turner erbrachten auf der Sportanlage Stacherholz in Arbon Höchstleistungen. Die Organisatoren ziehen ein positives Fazit.*

Von Freitag bis Sonntag zeigten 7400 Turnerinnen und Turner aus 250 Vereinen ihr Können auf der Sportanlage Stacherholz in Arbon. Die beiden OK-Präsidenten Christoph Anrig und Ralph Wattinger ziehen eine äusserst positive Bilanz. «Die Stimmung war bombastisch – sowohl am Tag während der Wettkämpfe als auch in der Nacht bei der Party», sagt Anrig. «Insgesamt war es ein sehr erfolgreiches Turnfest. Wir sind sehr zufrieden.»

Die Thurgauer Favoriten wurden ihrer Rolle gerecht: Trotz grosser, auch ausserkantonaler Konkurrenz setzte sich Zihlschlacht bei der ersten Stärkeklasse direkt doppelt durch. Während sich die Männer den ersten Platz holten, folgten die Damen auf dem zweiten. Neukirch-Egnach belohnte sich mit dem dritten Podestplatz. Somit ging auch der dritte Rang in den Oberthurgau. Die Sportlerinnen und Sportler lobten zuvor auf dem Platz die optimalen Wettkampfanlagen. Die unbestimmten Wettervorhersagen haben das OK zeitweise gefordert. «Wir freuen uns sehr darüber, dass wir alle Wettkämpfe draussen bei gutem Wetter durchführen konnten», sagt Co-Präsident Ralph Wattinger.

Am Abend feierten rund 10'000 Personen an der grossen tkt-Turnfestparty auf dem Festgelände am See. So freuten sich dann auch tausende Schweizerfans über den Achtelfinalsieg der Schweiz gegen Italien am frühen Abend. Es herrschte eine grandiose Stimmung. Später in der Nacht gab es kurz eine Abkühlung in Form von Regen. Die angekündigten Sturmböen blieben aber aus. «Wir waren in ständigem Kontakt mit Meteorologen von SRF Meteo, um die Lage einschätzen zu können. Zum Glück mussten wir nicht eingreifen und konnten das Fest wie geplant durchführen», sagt Christoph Anrig, OK-Co-Präsident. Sowohl bei den Wettkämpfen als auch am Fest gab es keine ausserordentlichen Vorfälle. Am Sonntag wurde das Thurgauer Kantonturnfest 2024 Arbon-Roggwil mit der Schlussfeier feierlich und friedlich beendet.

OK tkt2024

Ressort Marketing und Kommunikation